



## **MENSAJE DE LA XXIII ASAMBLEA GENERAL DE LA IGLESIA METODISTA EN EL URUGUAY**

**“Construyendo fortalezas para ser una verdadera comunidad de Fe”**

A todas nuestras comunidades y al pueblo uruguayo.

La XXIII Asamblea General de la Iglesia Metodista en el Uruguay, reunida en el Instituto Crandon de Montevideo en los días 16, 17 y 18 de abril de 2016, expresa que:

1. Como fieles seguidores de Jesucristo estamos atentos y nos hemos visto conmovidos frente al sufrimiento en distintas partes del mundo y ante aquellas situaciones particulares que afrontan nuestra región y nuestro país. Desde nuestra tradición metodista, evangélica y ecuménica, no podemos más que solidarizarnos con aquellos que padecen.
2. Confiamos en que el ser humano es capaz de construir en lugar de destruir, de sembrar en lugar de arrancar, de respetar en lugar de atropellar, y de lograr la paz en lugar de vivir en la violencia.
3. Porque creemos que otro mundo es posible, nos comprometemos a obrar y trabajar en pos de los valores encarnados por Jesús de Nazareth.

“¡Señor, haz que cambie de nuevo nuestra suerte,  
como cambia el desierto con las lluvias!

Los que siembran con lágrimas,  
cosecharán con gritos de alegría.

Aunque lloren mientras llevan el asaco de semilla,  
volverán cantando de alegría,  
con manojos de trigo entre los brazos.”

*Salmo 126: 4 – 6*